

A LA MESA DEL CONGRESO

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados/as, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno de España para respuesta escrita.

La PMSG es una hormona extraída de yeguas preñadas, que son sometidas a un proceso muy intensivo de extracción de sangre: durante 12 semanas a razón de 10 litros de sangre por semana.

Investigaciones realizadas en los últimos años han documentado violencia explícita contra estos animales, que se suma al propio modelo ganadero hiper extractivo. Los potros no son deseados, por eso se fuerzan abortos tardíos, lo que provoca que muchas yeguas no sobrevivan. Se han documentado situaciones de este tipo en granjas de Uruguay, Argentina e Islandia, con yeguas preñadas golpeadas, aterrorizadas con el uso de perros que llegan a morder sus patas

Esta hormona es sintetizada en productos veterinarios que se emplea como refuerzo o potenciador de la cría industrial de ganado, en su mayoría ovino y porcino, que provoca la inducción y sincronización de ovulaciones y el aumento de la fertilidad.

Su inoculación provoca que las hembras vuelven a entrar en celo más rápido después del destete, que el tamaño de las camadas sea mayor y que se reduzcan los días no productivos.

El trato que reciben las yeguas entra en clara colisión con la *Resolución del Parlamento Europeo, de 20 de octubre de 2021, sobre una estrategia de la granja a la mesa para un sistema alimentario justo, saludable y respetuoso con el medio ambiente (2020/2260 (INI))* y el resto de la normativa comunitaria relacionada con el bienestar animal.

- ¿Cuántas dosis se vendieron en España de productos con esta hormona los años 2023 y 2024?
- ¿Tiene el Gobierno previsto tomar alguna medida al respecto del trato que reciben los animales para la elaboración de estos productos?
- ¿Es consciente el Gobierno que está “subcontratando” la violencia sobre animales para amparar una cría intensiva de animales en granjas de nuestro país?

Palacio del Congreso

17 de junio de 2025

Alberto Ibáñez Mezquita
Diputado de Compromís-Sumar